



## わたしのおとうさん

大渕第1小学校5年 勝 又 明 美

うちのおとうさんは、とても働きもので、やさしくて、おとなしいです。おかあさんとけんかするときはいつも、口げんかだけです。

でも、「明美テレビをかけて、いうことをきかにゃあ。」とおこるときもあります。

おとうさんは、左の目がわるくてしぜんになみだがでます。

私は、「病院に行ってきな。」と言うのにだまっています。きっと心中では、返事をしているにちがいありません。



## なわとび認定会で 42人が特級に

なわとびの認定会を2月24日、市

立体育馆で行ないました。認定会には280人が参加し、特級や1級にちょうど戦しました。回数によって級が決まりますが、1回も失敗しないで、1000回以上できた人は42人です。



## かりがね堤防で マラソン大会

富士市と富士宮市の特殊学級生430人が参加して、2月21日、富士川かりがね堤防でマラソン大会を行ないました。小学校1・2年生は600㍍、3・4年生の女子は800㍍、中学校男子は2000㍍と学年ごとに走る距離を長くして行ない、参加者全員が元気いっぱい走りました。



### わたりの 作品



六年 深沢公子

富小六年 小野田綾子

【評】全体によくおさめていますがもう少し線を太くしたいですね。墨をたっぷりつけて書きましょう。  
(青木臨川)



【評】「望」はたいへんよく書けていますが「希」の巾をもう少し力強く書くとずっとよくなります。名前はていねいによく書けています。(青木臨川)